

4 de septiembre de 2012

La CHS estudia los daños causados por la gota fría en el término municipal de Pulpí

Las lluvias afectaron a las ramblas de Nogalte, Canalejas, La Hoya y el Partidor, y a la de Los Pérez, en San Juan de los Terreros

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) está estudiando los daños causados por la gota fría en diversas ramblas del término municipal de Pulpí. El fenómeno tormentoso, que llegó a descargar casi 40 litros por metro cuadrado (de hecho, 38 litros se concentraron tan sólo entre la 1 y las 2 de la madrugada), la noche del pasado jueves, afectó principalmente a las ramblas de Nogalte, Canalejas, La Hoya y el Partidor, y a la de Los Pérez, en San Juan de los Terreros.

El presidente de la CHS, Miguel Ángel Ródenas, ha recibido hoy en la sede del organismo de cuenca al alcalde de Pulpí, Juan Pedro García Pérez, con quien se ha reunido para analizar los desperfectos causados por las lluvias en los cauces públicos, así como las soluciones que se tomarán para restaurarlos.